
                                                       令和３年 11月１日現在 

区分 会員数  平均年齢 

                                                                          男 150人 ７3．2歳 

                                      女 ５7人 ７5．7歳 

                                      計 207人 ７３．９歳 
 

１０月はシルバー人材センター事業普及啓発促進月間でした。また事業年度の中間を経過し、理事会をはじめ各部会の会

議などを開催しました。その取り組みについてご報告します。 

 

 市長・議長へ要請を行いました。 
10月 18日（月）10時から市長に対し、10時 30分から議長に対し、シルバー事業に対する理解と支援の要請を行い

ました。要望書の内容は以下のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他、シルバー人材センター事業普及啓発促進月間の取り組みとして、広報「かしま」10 月号に記事を掲載してもら

いました。 

 

 安全・適正就業委員会を開催しました。 
 

１０月２６日（火）９時からシルバー人材センター２階 会議室において第２回安全・適正就業委員会を開催しました。 

概要は以下のとおりです。 
 

議題：事故報告について 

シルバー保険について 

就業現場のパトロール及び安全対策等の検討 
        ※詳細は 12月号でお知らせします。 

 
 

事務局だより  令和３年11月号  



 広報部会を開催しました。 
10月 8日（金）９時からシルバー人材センター２階 会議室において第１回広報部会を開催しました。 

概要は以下のとおりです。 
 

議題：街頭キャンペーンの実施について 
  

     「中止」に決定しました。 
  

（中止の理由） 

街頭キャンペーンについて、新型コロナウイルス感染症の拡大を

受け、昨年は中止とした。今年の実施について、検討したが、依然

として新型コロナウイルス感染症は、収束していない。街頭キャン

ペーンは、店舗の前において、近距離でパンフレット等を手渡しす

るため、新型コロナ感染症がおさまっていない現状では、近距離で

手渡しをすること自体が嫌われるのではないか。 

 

ほかの秋の行事はほとんど中止になっており、総務部会においても奉仕活動は中止としたことなどから、今回も

中止とする。 

 

また街頭キャンペーンに代わる会員拡大のための周知方法などについて検討しました。 

 

   街頭キャンペーンの対応としては、昨年に次いで、２年連続の中止となりました 

 

 総務部会を開催しました。 
 

10月 12日（火）９時からシルバー人材センター２階 会議室において第４回総務部会を開催しました。 

概要は以下のとおりです。 

 

議題：最低賃金改定による配分金の検討について 
  

     一部改定と決定し、理事会へ報告することとなりました。 
 

（検討の結果） 

    佐賀県労働局の最低賃金の引上げ（792 円から 821 円、29 円の引上げ）に伴い、鹿島市のシルバー人材センタ

ーの配分金についても、最低賃金に届いていない配分金について、一部改定することと決定しました。 

 

検討結果を理事会に報告し、審議することとなりました。 

   

 第４回理事会を開催しました。 
10月 29日（金）９時からシルバー人材センター２階 会議室において第４回理事会を開催しました。 

概要は以下のとおりです。 

 

報告事項 

（１） 理事長、副理事長及び常務理事の職務の執行状況について 

（２） 事業報告について 

（３） 総務部会の報告について 

（４） 広報部会の報告について 

上記の内容を報告しました。 
 

 決議事項 

（１） 会員の入会承認について 

 11名の新規会員の入会について承認可決されました。 

（２） 配分金見積り基準額（案）について 

 配分金見積り基準額の一部改定について承認可決されました。 

 

令和３年度～４年度 佐賀県安全就業スローガン 

「事故防止 油断と自信が 落し穴」 
鹿島市シルバー人材センター  塚 島  利 幸 


